

## Comunicado.

## Red Eclesial Ecologica Mesioamericana (REMAM) Cap. El Salvador.

Ante las recientes declaraciones del ciudadano presidente de la república Nayib Bukele sobre un posible regreso de la mineria en El Salvador, la Red Eclesial Ecológica Mesoamericana, capitulo El Salvador manifiesta:

- Nuestro pequeño país es el espacio donde el Dios Creador nos llamó a la vida. Esta es la porción del mundo que él nos ha confiado para que la cuidemos y la usemos de acuerdo a su voluntad: "Llenen la tierra y gobiérnenla" (Gen. 1, 28). Pero esta tierra bendita que amamos entrañablemente y que lleva por nombre El Salvador, sufre un deterioro creciente e inmisericorde. Todos somos responsables de conservarla y defenderla porque el medio ambiente es "la casa de todos": de nosotros y de las futuras generaciones.
  - Desde esta perspectiva de fe deseamos compartir nuestra visión pastoral sobre un problema que nos preocupa profundamente: la posibilidad de que se autorice la explotación de minera en El Salvador, prohibida des el 2017.
- La centralidad de nuestra preocupación es por nuestras comunidades pobres y en general por la sociedad salvadoreña que se merece un medio ambiente libre de contaminación. Nos preocupa: el agua, nuestros ríos, nuestra fauna, nuestros bosques y suelo; pues la minería representa una amenaza a todos estos soportes de la vida.
- El agua vale más que el oro, el agua es vida. Toda actividad minera, cualquiera que sea su modalidad siempre contamina. Las empresas mineras se enfocan en una obtención de riqueza, se llevarán el oro y la plata dejando la tierra y el agua contaminada.
- No es cierto que la minería genera desarrollo para los pueblos y empleos digno para las personas, por el contrario, los efectos de la destrucción que ocasionan a las comunidades y sus bienes naturales pueden perdurar para siempre.
- En comunión con los diferentes pronunciamientos de la Conferencia Episcopal de El Salvador (2007 y 2010) sobre la minería, la REMAM también rechaza las pretensiones del actual gobierno de El Salvador de volver a activar la minería.
- Hacemos un llamado al ciudadano presidente de la República para que escuche el clamor del pueblo salvadoreño que no quiere minería y que, ante cualquier decisión que tome al respecto, prevalezca la vida sobre la ambición del oro o el dinero.

Red Eclesial Ecológica Mesoamericana (REMAM).

San Salvador 28 de noviembre del 2024